



Ian Falú Cruz: Un colegial exitoso y agradecido

Desde sus humildes orígenes - en el residencial Torres de Sabana en Carolina - hasta el presente, la vida del colegial Ian Falú es un inspirador relato de logros, obtenidos a base de trabajo duro, tesón y sacrificio. Pero es también una historia de gratitud sin límite y de profunda conciencia social, virtudes que definen a este digno representante de la cría colegial. Ian, uno de los seis hijos de don Héctor Pío Falú y doña María Socorro Cruz, nace en la comunidad latina del Bronx en Nueva York. Al cumplir dos años, su familia se traslada a Puerto Rico, estableciéndose en la tierra de gigantes, como se le conoce al municipio carolinense.

De sus datos biográficos, se desprende que Ian demostró desde muy joven su espíritu emprendedor y desprendido, así como su interés y talento para el uso de la tecnología. Mientras cursaba su educación primaria en la escuela Pascasio Sancerrit, se dedicó a cortar patios en su tiempo libre, lo que le permitió hacerse de su propia computadora personal a la temprana edad de 12 años. En sus años de escuela superior en la University High de Río Piedras, era común verle sacar de su tiempo para compartir sus conocimientos sobre computación, principalmente con los estudiantes de escuela elemental de dicho plantel.

Ian es admitido al programa de Física del Colegio en 1988. Dos años más tarde, comienza estudios en ingeniería mecánica, a la vez que forma parte del equipo varsity de baloncesto del recinto mayagüezano. Su destacada actuación en la defensa de los colores verde y blanco culmina con el logro del campeonato de la Liga Atlética Interuniversitaria por los Tarzanes del RUM en 1993. El éxito deportivo del orgulloso fraterno IEX añade un brillo especial a sus logros académicos, que incluyen el haber formado parte de la Sociedad de Honor de Ingeniería Tau Beta Pi, así como su graduación con honores en el 1994.

Al tiempo que realiza con desempeño sobresaliente internados profesionales en empresas como Intel, Ian completa su certificación como ingeniero profesional en 1995 y se traslada a Wisconsin a completar estudios graduados. Allí se estrena como académico, ejerciendo su cátedra en la Universidad de Wisconsin y Madison College. En el 2004, junto al también carolinense Ramón Figueroa, su amigo y compañero de estudios en el Colegio de Mayagüez, funda la empresa Self Learning Solutions (SLS), la primera institución educativa en línea en Puerto Rico en ofrecer créditos en educación continua. Esta aventura empresarial les coloca entre los pioneros de la educación a distancia en la isla, siendo SLS los primeros en ofrecer de modo virtual el repaso para las pruebas de admisión universitaria del College Board.

Hoy en día, Ian es un orgulloso padre de tres hijos... y acaba de recibir a principios de este año el premio al Ingeniero del Año en el área de Educación por parte de la Sociedad de Ingenieros Profesionales del estado de Wisconsin. Mantiene vivos sus vínculos con su isla, con su ciudad de Carolina - cuya legislatura municipal le reconoció como Ciudadano Distinguido - y con su amado Colegio, al que siempre está presto a ayudar, colaborando con todas las iniciativas de apoyo a la institución y su estudiantado en las que se le requiere su participación.

Sin duda, el ingeniero Ian Falú es un colegial exitoso... ¡y agradecido!

por: José M. (Pepe) García Ressay
Supervisor Actividades Extracurriculares
Oficina de Exalumnos RUM

Datos biográficos provistos por: Iris Rivera, Relacionista Profesional